

# Terroristas exhiben rehenes en Holanda

De Punt, Holanda, mayo 25. (Latin-Reuter). (Por James Foley). Los moluqueños que tienen secuestrado un tren en esta localidad exhibieron esta noche a dos de sus 55 rehenes (un hombre y una mujer), con los ojos vendados y con sogas anudadas en torno a sus cuellos.

Un portavoz del Ministerio de Justicia indicó en la vecina ciudad de Assen que los dos rehenes, vestidos de blanco, fueron hechos salir del convoy a las 8:45 de la noche y se los mantuvo fuera de los vagones durante 45 minutos. El extremo de la soga con

la cual estaban atados el hombre y la mujer exhibidos era retenido en el interior del tren, indicó el portavoz.

Cinco minutos después que los dos pasajeros fueran hechos subir nuevamente a bordo de los vagones, los secuestradores repitieron la operación, esta vez con un hombre solo.

Con los ojos vendados y con una soga alrededor del cuello, fue mantenido de pie junto al tren por espacio de casi una hora. Finalmente se lo hizo ascender otra vez al convoy. Al preguntársele qué motivos po-

— Pasa a la página 52 —

## Conflicto racial en Africa puede desatar guerra total

Londres, mayo 25 (UPI). El secretario general de la Comunidad Británica de Naciones, Shridath S. Ramphal, dijo que a menos que los problemas raciales del Africa Meridional se resuelvan pronto, el conflicto podría desatar una guerra racial que se propagaría al mundo entero. Agregó que la mancomunidad, con la característica multirracial de su población de más de mil millones de habitantes, podría contribuir enormemente para evitar que ocurra una catástrofe semejante.

"Pienso que los peligros de semejante conflicto racial en el Africa Meridional son muy graves. A menos que hagamos rápidas gestiones a favor de una solución de los problemas en el sur del Africa, podríamos encontrar-

nos todos involucrados en una guerra racial, con implicaciones incalculables para las sociedades multirraciales de todo el mundo", declaró Ramphal en una entrevista con United Press International.

"Pienso que, a menos que veamos progresos tangibles hacia una solución en Rhodesia y Namibia entre ahora y fines de año, la situación se empeorará seriamente", agregó.

## Rusos aguardan publicación de una nueva constitución

Moscú, mayo 25 (UPI). (Por Joseph L. Galloway). La población soviética aguardaba la publicación de la propuesta nueva Constitución nacional para ver si contenía alguna indicación sobre los motivos de la abrupta remoción del presidente Nikolai Podgorny como miembro del poderoso Politburó. Podgorny, de 74 años de edad, fue repentina y al parecer involuntariamente relevado ayer de sus funciones en el Politburó de 15 miembros por disposición del Comité Central del Partido Comunista.

Fuentes diplomáticas occidentales dijeron que la forma en que Podgorny fue alejado de su base de poder dejaba pocas dudas de

que había sido removido contra su voluntad en una lucha en el seno del Kremlin.

La misma sesión del Comité Central que removió a Podgorny del Politburó aprobó el esbozo de una nueva constitución nacional

— Pasa a la página 17 —

## Bolsa de Nueva York registra su quinta caída consecutiva

Nueva York, mayo 25 (AP). La Bolsa de Nueva York registró hoy su quinta caída consecutiva después de diluirse una corriente al-

— Pasa a la página 51 —



ALIMENTA. San Diego, mayo 25 (AP). Clarissa Bradshaw, de once años, residente en San Diego, California, alimenta a uno de los nueve ratoncitos que su rama madre dejó huérfanos al morir.



GRAVES DAÑOS. Fort Lauderdale, Florida, mayo 25. (AP). Investigadores de la policía y los bomberos escarban entre los escombros de la oficina principal de las Aerolíneas Internacionales Mackey en esta ciudad, después de una explosión esta mañana que causó graves daños.

## Principal preocupación de Israel será acuerdo de paz

Tel Aviv, mayo 25. (UPI). Un acuerdo de paz con los árabes será la "principal preocupación" de cualquier gobierno israelí que sea formado en el futuro, dijo el presidente del Estado judío, Ephraim Katzir. Formuló el comentario mientras los médicos decían que el probable futuro primer ministro, Menahem Begin, se estaba recuperando de una afección cardíaca que obligó a su hospitalización y pronto podrá viajar a Washington para mantener conversaciones en torno a un acuerdo de paz para el Medio Oriente.

Su médico, Shlomo Laniado, dijo creer que Begin "será dado de

## Iglesia niega haber presentado recursos de amparo en Chile

Santiago, Chile, mayo 25 (AP). (Por Sergio Carrasco). La Iglesia Católica rechazó acusaciones de haber presentado ante los tribunales de justicia recursos de amparo para presuntos desaparecidos, que según la prensa oficialista gozan de "absoluta libertad y muy buena salud". "Corresponde a los familiares de ellos explicar por qué recurrieron al arzobispado en demanda de asesoría jurídica y presentaron bajo sus propios nombres recursos de amparo" expresa una declaración de la Iglesia. La declaración fue emitida des-

pués que la prensa informó que "medios eclesiásticos" estaban preocupados por la desaparición de doce personas, desde abril pa-

## Opositores tratan de superar crisis económica en Portugal

Lisboa, mayo 25 (UPI). Los líderes de los dos mayores partidos de oposición de Portugal se reunieron para discutir las perspectivas de forjar un frente común a fin de superar la grave crisis económica porque atraviesa el país. Un prominente miembro del minorista partido oficial —el Socialista—, calificó la conferencia de velado intento de forzar la renuncia del gobierno. "Parecen decididos a crear un clima político para hacer impracticable la gestión del gobierno y la Asamblea Nacional y provocar una crisis política que conduzca a la celebración de nuevas elecciones", declaró el secretario del gabinete, Manuel Alegre, principal consejero político del primer ministro

— Pasa a la página 22 —



radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PODGORNY EN 1967. Mayo 25. (AP). Los dirigentes soviéticos Leonid Brezhnev (izquierda), Alexei Kosygin (centro) y Nikolai Podgorny, en una reunión del Kremlin en 1967. Podgorny fue desti-

tuido ayer del buró político del gobierno y el paso es considerado por expertos norteamericanos como una medida de Brezhnev con vistas a consolidar y quizás ampliar su poder.

al cerrar la edición